
7 Pièces

310 m²

Réf. V2307PA

10 000 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Paris  8.  Au coeur  du Triangle  d'Or  entre  la  Seine  et  la  place  François

1er.Nous vous proposons, au cinquième étage d'un élégant immeuble,

un  superbe  appartement  de  réception  d'une  surface  de  310  m²

environ,  luxueusement  rénové  et  ouvrant  sur  des  balcons  offrant  des

vues  dégagées  vers  la  place  François  1er,  la  Seine  et  de  nombreux

monuments de Paris.Il  se compose ainsi :- galerie d'entrée- très vaste

double  réception  avec  salle  à  manger  et  bar-  grand  salon  télévision

home cinéma- spacieuse cuisine dînatoire- donnant sur la rue François

1er, une belle suite de maître avec grande salle de bains ...

Paris 8. In the heart of the Golden Triangle between the Seine and Place François

1er.We propose  you,  on  the  fifth  floor  of  an  elegant  building,  a  superb  reception

apartment  of  310sqm,  luxuriously  renovated  and  opening  onto  balconies  offering

unobstructed  views  towards  the  Seine  and  Place  François  1er.It  consists  of:-  an

entrance  gallery  opening  onto  a  very  nice  double  reception  with  dining  room,  bar

and  a  large  lounge  television  home  cinema-  overlooking  Rue  François  1er,  a

beautiful  master  suite  with  large  bathroom  and  spacious  dressing  room  and  a

second bedroom with its bathroom- on the ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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